

## ABSTRAK

**A. Muh. Umar S. 10561 3116 08. Pelaksanaan Fungsi Kelurahan di Kelurahan Karuwisi Utara Kecamatan Panakkukang Kota Makassar.** Dibimbing oleh H. Mappamiring dan Hj. Ihyani Malik.

Dalam penulisan proposal penelitian ini, penulis menggunakan metode deskriptif kualitatif, yaitu metode yang didalam penulisannya penulis harus mengetahui, menggambarkan dan memaparkan sesuatu keadaan yang ada atau yang terjadi di lapangan. Menurut mardalis metode deskriptif adalah penelitian yang bertujuan untuk mendeskripsikan apa-apa yang saat ini berlaku di dalamnya terdapat upaya mencatat, analisis dan menginterpretasikan kondisi-kondisi yang sekarang terjadi atau ada. (Mardalis, 1992:26)

Sedangkan tipe penelitian adalah tipe penelitian kualitatif yang lebih menekankan pada penggambaran hasil penelitian.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan fungsi kelurahan dan faktor-faktor yang menjadi penghambat dalam pelaksanaan fungsi kelurahan di Kelurahan Karuwisi Utara Kecamatan Panakkukang Kota Makassar.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan fungsi kelurahan di Kelurahan Karuwisi Utara, belum berjalan optimal sesuai dengan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 Tentang Pemerintah Daerah, hal ini disebabkan karena pemerintah kelurahan yang diberi kepercayaan oleh masyarakat memiliki keterbatasan kewenangan, kualitas dan kuantitas personil dalam pengambilan keputusan menyangkut fungsi kelurahan, sehingga menjadi kendala dan penghambat kinerja pemerintah kelurahan. Untuk menghadapi hal tersebut, diperlukan pranata sosial yang tidak hanya berperan mengatur tata kehidupan dan pertumbuhan ekonomi masyarakat saja, akan tetapi dibutuhkan pula kemampuan personil, baik dari segi kualitas dan kuantitasnya dalam mengatur tata pemerintahan, tata kemasyarakatan, pengelolaan sumber daya sosial ekonomi dan tata ruang yang baik, agar berbagai masalah yang terjadi seoptimal mungkin dapat diselesaikan sesuai yang diharapkan.

**Kata Kunci : Pelaksanaan Fungsi Kelurahan di Kelurahan Karuwisi Utara**